

[Start](#)

[Über uns](#)

[Blog](#)

Persönliche Assistenz aus der Sicht eines Assistenznehmers

22.11.2017

PERSÖNLICHE ASSISTENZ AUS DER SICHT EINES ASSISTENZNEHMERS

Viele Menschen fragen sich, was persönliche Assistenz eigentlich bedeutet - diese Frage möchten wir beantworten!

Persönliche Assistenz, was ist das eigentlich? Und wer bekommt das?

Menschen mit Behinderung können aus öffentlicher Hand Unterstützung im Alltag beantragen. Mithilfe von sogenannten Assistenten ist es ihnen möglich ein selbstbestimmtes Leben zu führen. Je nachdem wie schwer die jeweiligen Behinderung ist, geht das von wenigen Stunden in der Woche bis zu 24-Stunden Versorgung.

Wenn jemand z.B. nicht alleine aus dem Rollstuhl aufstehen kann, werden schon für die vermeintlich einfachsten Dinge Assistenten benötigt. Koch, Waschen und Putzen, der Toilettengang, selbst Essen wird zum unüberbrückbaren Hindernis wenn keine Hilfe vor Ort ist. Dafür sind die Assistenten da, die den Menschen durch den Alltag begleiten und immer zur Stelle sind, wenn die Rampe im Bus ausgeklappt werden muss oder der Knopf für den Aufzug wieder behindertenunfreundlich weit oben angebracht wurde.

Wie fühlt es sich an, mit persönlicher Assistenz zu leben?

Wir möchten an dieser Stelle den Besuchern unserer Seite einen Einblick in die Welt der persönlichen Assistenz aus der Sicht eines Assistenznehmers ermöglichen. Regelmäßig werden wir Beiträge veröffentlichen, die helfen, ein Verständnis dafür zu entwickeln, was "persönliche Assistenz" eigentlich bedeutet und wie Menschen mit Behinderung diese erleben.